
生野中学校区

学校適正配置検討会議ニュース

令和４年１月１３日発行 第10号

検討会議当日のくわしい内容（議
事資料、開催結果など）について
はこちらのページをご覧ください。

令和２年４月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、条

例第16条に基づき、「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場として、

令和３年12月２2日（水）に「生野中学校区 学校適正配置検討会議（第10回）」 （以

下、「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性

化をめざす「生野区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

このなかで、生野中学校区の学校再編について、「生野中学校区 学校設置協議会」を平成

30年11月30日に設置し、議論を行ってまいりました。

生野中学校区 学校適正配置検討会議（第10回）を開催しました

【報 告】

１．教育内容について

２．通学路の安全対策について

３．その他

【出席者】

◇生野中学校区学校適正配置検討会議委員

・林寺小学校区から ２名 ・西生野小学校区から ４名

・生野小学校区から ４名 ・舎利寺小学校区から １名

今回の検討会議の開催状況

今回の検討会議の報告内容

１．教育内容について

・生野未来学園での教育活動や目指す子ども像などについて報告しました。

学校再編に関する情報は

生野区ホームページでも

ご覧いただけます

２．通学路の安全対策について

・登校方法は小集団での集団登校に決まりました。集合場所や出発時間は各学校から保護者の方

へお知らせします。

・通学ルートについても決定しました。安全対策工事等については今年度中に実施していきます。



学校再編に関する情報は生野区

ホームページでもご覧いただけます

登校方法については、専門部会で意見

交換を重ね、小集団での集団登校に決

まりました。通学班や集合場所、出発時

刻については学校ごとに練習したうえで決

定し、保護者の方へお知らせします。

通学路についても決定しました。安全対

策工事等については、令和４年度実施

予定などの一部を除き、今年度中に実施

していきます。

開校後の通学路の安全対策については、

現在準備中のPTAの中で安全対策の常

置委員会を設置し、内容を引き継いで議

論していくことになりました。

行政からの報告事項

通学路の安全対策について

学校再編情報の
twitterはこちら！

 校舎等の工事によりご不便

をおかけしています。

 今後も鋭意工事を進めてま

いりますのでご理解、ご協力

のほど、よろしくお願いします。

教育内容について

発行

生野区役所 地域まちづくり課

電話：06-6715-9920

各専門部会等の開催状況を報告しました。

専門
部会

安全対策

第５回 第６回 第７回

日時 ９月６日 19：00～ １０月５日 19：00～ １２月１３日 19：00～

議題
生野区役所
６階大会議室

生野区役所
６階大会議室

生野区役所
604・605会議室

議題
通学路の安全対策について

登校方法について
通学路案について
登校方法について

通学路の安全対策について

生野未来学園の改修等工事は予定通り進捗

しており、順調に進めば、５月末ころには北西

側校舎の解体撤去工事を完了させ、 ６月上

旬から現在の小学校の運動場を使用できる予

定です。

 その後、解体撤去箇所の整地等の整備、渡り

廊下等の設置、既存校舎内の部分改修など

を順次行い、予定としては、令和４年11月末

に工事が完了するよう進めています。

生野未来学園の教育目標などについて報告

しました。

新しい学校における９年間を通しての子ども

たちのキャリア育成の学習活動などについて

報告しました。

５年生からの一部教科担任制や、

「IKUNO未来科」など学習活動の特色など

について報告しました。

その他（工事の進捗状況について）


